



Mitteilung

Puerto Montt, 29 de agosto de 2025.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo sobre las principales actividades del colegio.

En primer lugar, queremos felicitar a todos los estudiantes y a los profesores que organizaron el Coloquio de Filosofía "Pensar(nos) desde el sur", a cargo del electivo de seminario de Filosofía de III y IV Medio del Instituto Alemán de Puerto Montt. En la actividad vimos una gran participación de nuestros alumnos en los temas presentados junto a artistas, expertos y académicos universitarios que dieron un mayor realce a la jornada.

En otra materia, valoramos la asistencia de nuestros jóvenes de Enseñanza Media y sus familias en la charla de orientación profesional para cursar estudios de pre y postgrado en Alemania. La actividad titulada "Studienberatung" fue organizada por el Departamento de Alemán y congregó a varios estudiantes que proyectan desarrollar su futuro en Europa, por lo que conocieron las oportunidades, requisitos y ventajas de ir a Alemania.

Cambiando de tema, en el Instituto Alemán de Puerto Montt se desarrolló la 2ª reunión del Comité de la Sana Convivencia, la que contó con la participación de los integrantes de cada estamento de la comunidad. En la oportunidad, se conocieron detalles de la actualización del Reglamento Interno y Manual de Convivencia Escolar 2025-2026, especialmente para considerar mejoras desde una mirada formativa.

En materia deportiva, felicitamos a los estudiantes de la selección infantil de básquetbol por su gran actuación en el Campeonato Nacional de Básquetbol Masculino que se desarrolla en el Colegio Alemán de Los Ángeles. Desde ya les deseamos el mayor de los éxitos a nuestros jugadores y entrenadores que con gran orgullo nos representan en el importante torneo que reúne a los colegios alemanes de Chile.

En la misma línea, destacar a los alumnos de 4º y 6º básico que juegan en el encuentro "Mi Primer Nacional Mini Vóleybol", que se realiza en el Instituto Alemán de Valdivia. Esperamos que dicha instancia sea una gran experiencia para los deportistas.

En el mismo contexto, les deseamos suerte a los niños de 1º y 2º básico que serán parte del encuentro deportivo de futbolito junto a 5 colegios invitados. La actividad se realizará mañana sábado 30 de agosto y es organizada a través de las Actividades de Formación Complementaria, por lo que seremos anfitriones del evento. Esperamos sea una linda oportunidad para que nuestros niños jueguen y se diviertan.

En otro plano, les adelanto que el próximo miércoles 03 de septiembre enviaremos un comunicado con la planificación de Fiestas Patrias con las fechas y horarios de la Gala Folclórica, Día de la Chilenidad, vacaciones y otros. En el documento también incluiremos información relevante sobre las Actividades de Formación Complementaria.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus familias.

Atentamente.



Gabriel Saldívia Yáñez
RECTOR